



Ein Künstler in Gottenheim

Reblank-K.
17.9.2003

Der Steinmetz- und Bildhauermeister Thomas Vierlinger hat im Juni in Gottenheim eine Steinmetz- und Bildhauerwerkstatt eröffnet. In seiner Werkstatt werden hauptsächlich handwerklich gestaltete Grabmale geschaffen, aber der Künstler stellt auch Skulpturen, Brunnen oder Vogeltränken her und führt Restaurationsarbeiten durch. Vierlinger hat über 20 Jahre in Freiburg-Landwasser gelebt. In seiner Laufbahn arbeitete er unter anderem für das Konstanzer Münster, das Bad Säckinger Münster, die Landeszentralbank in Freiburg und an vielen historischen Bauwerken in Freiburg und Umgebung. Ein Blick in die Arbeitsmappe des Künstlers lohnt sich: Dort sind einige seiner Werke von den verschiedensten Orten in Deutschland zu bewundern. Seine Aufgabe für die Zukunft sieht Vierlinger in der

Herstellung von Grabmalen, die in ihrer Gestaltung einen persönlichen Bezug zum Leben des Verstorbenen nehmen. Die Preise sollen dabei erschwinglich bleiben. Vierlingers Werkstatt mit Ausstellung liegt im Gewerbegebiet Gottenheim in der Nägelseestraße 2. Die Grabmale, Skulpturen und Brunnen sind auch am Samstag und Sonntag zugänglich. Thomas Vierlinger lässt sich gerne jederzeit bei der Arbeit über die Schulter schauen und erteilt unter Telefon 07665/9429556 nähere Auskünfte. Unser Bild zeigt den Künstler (links) mit Bürgermeister Alfred Schwenninger, der Vierlinger gestern im Gewerbegebiet begrüßte. Besonders angetan hat es dem Bürgermeister der ruhende Mann (Foto), der vielleicht einmal an einem öffentlichen Platz in Gottenheim sein Quartier beziehen wird. zet/Foto: zet